500 Starterbeutel warten auf die Läufer

Wichtel, Riesen und Helden scharren mit den Hufen: Noch eineinhalb Wochen, dann startet in Suhl der 2. Südthüringentrail.

Suhl - Bei Aktiven und Organisatoren der größten Suhler Laufsportveranstaltung steigt die Anspannung: Nur noch wenige Tage, dann fällt im Simson-Gewerbepark der Startschuss für den 2. Südthüringentrail, bei dem knapp 550 Läufer am Samstag, 8. September, auf drei landschaftlich reizvollen und sportlich überaus anspruchsvollen Strecken rings um Suhl ihre Leistungsgrenzen ausloten. Nach der erfolgreichen Premiere im vergangenen Jahr ist die Nachfrage nach Startplätzen in diesem Jahr deutlich höher als das aus logistischen Gründen limitierte Angebot. "Das freut uns einerseits, andererseits bedauern wir es natürlich, wenn wir Läufer abweisen und auf die War-



Was der Rennsteiglauf in Schmiedefeld, ist der Südthüringentrail in Suhl: Helfer bestücken am Dienstagabend auf dem Lautenberg die mehr als 500 Dekra-Starterbeutel mit Startunterlagen und Beigaben der Sponsoren. Foto: wai

teliste setzen müssen", sagt Cheforganisator Mirko Leffler.

Er kann sich auf ein Team von rund 80 Helfern stützen, die als Streckenposten, an den Verpflegungspunkten, im Start- und Zielbereich oder hinter den Kulissen zu einem reibungslosen Ablauf beitragen. Rund 40 Sponsoren, darunter Freies Wort, unterstützen die unter Schirmherrschaft des Suhler OB André Knapp stehende Veranstaltung. Den

Startschuss für den Wichteltrail um 11 Uhr, der mit einer musikalischen Überraschung eingeläutet wird, gibt Bürgermeister Jan Turczynski. vat

www.suedthueringen-trail.de